
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1948 回 例会 12 月 11 日（水） 
年次総会 
（次期役員・理事選出） 
 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 
第 1949 回 例会 12 月 21 日（土） 
クリスマス家族例会 
 
 
 
担当：親睦交流委員会 

 

次回の予定 
第 1950 回 例会 1 月 8 日（水） 
慶祝行事 
新年互礼会 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事・SAA 
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12 月 疾病予防と治療月間                         

④ 多様性の向上 
⑤ 社会貢献活動の拡大 
⑥ クラブの継続的な成長と発展 
その他にもあるでしょうけれど、これからも挨

拶のなかで触れていきますので、よろしくお願

いします。 
 話は変わりますが、先週７日の土曜日には、

インターアクト岐阜・西濃グループ協議会が、

海津市でありました。事前に、城北高校やロー

タリークラブ事務局に来年の協議会開催校が城

北高校との連絡があり学校からは校長先生も参

加し、岐阜北ロータリークラブからは、インタ

ーアクト委員長の渡辺会員をはじめとする５名

の参加がありました。プログラムにも来年の開

催校が岐阜城北高校で、ホストロータリークラ

ブが岐阜北ロータリークラブとの記載もありま

した。ところが、何らかの手違いだったのでし

ょう。本当の来年の開催校は、羽島北高校でし

た。これも、びっくりぽんでしたが、地区の委

員長が事情説明とお詫びを私たちにしてくれま

した。泣く泣く、来年の開催校を延期してもら

うべく、城北高校に頼みました。来年の準備も

これからだったので、すんなりと解決しました。 
 地区の今津インターアクト委員長が、来年１

月に、お詫びにみえるということです。 
本日もよろしくお願いします。 

 こんにちは。本日は年次総会です。来年度の

役員の選出ですので、よろしくお願いします。 
先週の４日に、定例理事会があり、この協議

以外に、中野会員の退会届についても協議され

ました。体調不良でやむを得ないことでしたが、

岐阜北ロータリークラブの会員数は、３０名に

なりました。この理事会の前の例会では、大島

会員の卓話があり、その卓話の中で退会予告も

あり、びっくりぽんでした。 
 こういう状況を鑑みて、皆さんにお願いがあ

ります。会員を増強するアンテナを張ってくだ

さい。ロータリークラブにおける会員増強の重

要性にはいくつかの理由があります。 
① 継続的な活動の維持 
② ネットワークの拡大 
③ 財政的な安定 



 

 

 
                         

出席報告 
                      例会行事 年次総会    担当：会長・幹事 

                      

委員会・同好会報告事項 
                       

ニコニコBOX（敬称略）担当：親睦交流委員会 
                      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・社会奉仕委員会     前田 吉彦 委員長 
若松学園クリスマス会のご案内 
１２月２４日１７時００分～ 

会員数：30 名 
出席数：22／30 名 
出席率：73.33％ 
欠席者：8 名（出席免除 3 名） 

   

  
 

 

・親睦交流委員会     柳原 健二 委員長 
１２月２１日土曜日クリスマス例会のご案内 

次期役員・理事選出 
 

岡田一二三 次期会長 

次年度役員・理事の皆さん 

・井戸憲一郎：本日もよろしくお願いいたしま

す。 
・柳原 健二：１２月２１日クリスマス家族例

会、盛り上げていきましょう。 
・河村 尚江：本日もよろしくお願いいたしま

す。 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９５０回例会 １月８日（水） 
慶祝行事・新年互礼会 
ガバナー補佐訪問 
担当：会長・幹事・ＳＡＡ 

会報・広報 １２月担当 前川俊也 


